

MEDIO: RADIO RED
NOTICIERO: LA RED DE RADIO RED
FECHA: 03/DICIEMBRE/2015

Standard and Poor's bajó la calificación de ICA

SERGIO SARMIENTO: Ayer cayó nuevamente la acción de la empresa ICA, la principal constructora de nuestro país, perdió 22.59 por ciento, 22.6 por ciento es lo que perdió la acción de ICA, en realidad ha perdido casi todo su valor en lo que va del año.

Ayer la empresa Standard and Poor's bajó su calificación y esto ayudó al desplome que desde que empezó la cotización en la mañana, bueno, no se detuvo.